

青少年を守れ!!

自らの自覺と

家庭の責任自覺を高めよ

五月一日から五月三十一日の一ヶ月間全国一斉に「青少年保護育成運動」が展開されました。これは戦後十年を経た今日青少年の不良化、犯罪化が減らないばかりか益々増えて行く傾向を憂えて始めたものですが今年の目標は

一、覚せい剤の害悪を根絶する。

二、青少年に有害な出版物映画等を排除する。

三、青少年自身の自覺と家庭の責任を高める。

の三点であります。ヒロボンの恐しさは今更申す迄もありませんが、これを悪用する人種が十六、七才の児童に蔓延する傾向にあることは本当に親として目覺めなければなりません。又俗に云うエロ本やエロマンガは極度に神経を高ぶらせます。これらは子供の責任ではなく總てが社会、家庭即ち大人達の責任であります。今回のこの運動も特にこのよい水産衛生都市たる焼津市環境美化のため市民の皆様には、是非共明るく住みます。お頼い致します。特に水産の動機の始んど

五月一日から五月三十一日の一ヶ月間全国一斉に「青少年保護育成運動」が展開されました。これは戦後十年を経た今日青少年の不良化、犯罪化が減らないばかりか益々増えて行く傾向を憂えて始めたものですが今年の目標は

汚物運搬業者には許可證

衛生都市建設の為御協力を

今般清掃法第八条(特殊の汚物の処理)の規定に基いて、市内水産加工所より排出せられる魚粕及び臓器の収集、運搬を業とする者に對しては、市は汚物運搬

第一回水稻苗代共進会

田共進会を開催して栽培技術の改善と向上を図ることになつております。

この共進会に出品するには

水稻三反歩以上を植付ける

大富五、東益津三、となつております。審査は、苗の熱苗期を一回行い。苗代田

農家で、苗代田の面積が大

体一畝以上とし、各農業協同組合が行う予備審査に於

て推せんされたものでなく

表彰は審査の結果、成績の

優秀なものに次の様な点数

点を強調しておりますが、

犯罪の動機の始んど

こそ犯罪が多いことも注目すべきです。

甚だ残念ながら焼津には最近現象として『好ましくない』現象が起きつゝあります。どうぞ家庭の大人の方々、街からヒロボン、エロ本、不良映画等を止め出

すと一諸にこの運動をお座

て無関心には出来ません。

うちの子供に限つて決して『』とか『そんな馬鹿なことが』等あたかも他人事の

不良の子供を一人も出さない様な事を云つている家庭に

なりの行事とすることなくい様に心掛けましょう。

て、今尙從前通り防波堤の上、海岸、河原、空地等で迷惑をお掛けしております。

たことがあり、従つて市は永年苦慮致して参りました

方々、街からヒロボン、エロ本、不良映画等を止め出

すと一諸にこの運動をお座

て無関心には出来ません。

うちの子供に限つて決して『』とか『そんな馬鹿なことが』等あたかも他人事の

不良の子供を一人も出さない様な事を云つている家庭に

なりの行事とすることなくい様に心掛けましょう。

て、今尙從前通り防波堤の上、海岸、河原、空地等で迷惑をお掛けしております。

たことがあり、従つて市は永年苦慮致して参りました

方々、街からヒロボン、エロ本、不良映画等を止め出

すと一諸にこの運動をお座

て無関心には出来ません。

うちの子供に限つて決して『』とか『そんな馬鹿なことが』等あたかも他人事の

不良の子供を一人も出さない様な事を云つている家庭に

なりの行事とすることなくい様に心掛けましょう。

て、今尙從前通り防波堤の上、海岸、河原、空地等で迷惑をお掛けしております。

たことがあり、従つて市は永年苦慮致して参りました

方々、街からヒロボン、エロ本、不良映画等を止め出

すと一諸にこの運動をお座

ねずみ一日が焼津市

二年分の食糧を

三等一〇

運搬許可證のない者には、三等一〇

これ等の物を渡さない様に

御協力をお願ひします。

尙この問題につきまして当

市は永年苦慮致して参りました

ねずみの平均寿命は三年

で繁殖は生后三ヶ月で成長

します。二ヶ年間は盛んに分娩

します。一回に八四位生み

ます。

ねずみがねずみ駆除を真剣に

実行しない限りねずみを養

いきます。

ねずみの習性上、一日に体

論、私共の健康のもとであ

ります。

環境の美化は市の發展は勿

連絡下さい。

論、私共の健康のもとであ

ります。

ねずみの平均体重を一六

のねずみの平均体重を一六

のねずみの平均体重を一六

のねずみの平均体重を一六

のねずみの平均体重を一六

のねずみの平均体重を一六

のねずみの平均体重を一六

のねずみの平均体重を一六

〇瓦とすると、一日一四が

人権を守るあなたが守られる

委員法施行以來七年

あなたの権利はおかされていませんか

皆さん「基本的人権」と云う言葉を御存知ですか?

基本的人権とは、一言に云えれば国民各自が国家社会の一員として精神的ならびに肉体的能力を充分に發揮して人間として自由に幸福に生活して行くために欠くことのできない基本的な権利のことです。

民主主義社会では、男と女金持ちと貧乏人、資本家と労働者、或は大人と子供の差別なく、皆等しく生れながら持つている人間としての尊さをお互いに自覚し認め合わなければなりません。皆さんの中に、この基本的人権を侵されている人はおりませんか。

例えば、町や村のボスや顧客に暴力や威力で金品を意図して出させられたり、商売の邪魔をされたり、婦人などが前借金で無理に壳春行為をさせられたり、子供が売買されたり、町や村の人達から仲間はずしにされたり、警察官に暴行されたり、無理に自己を強

宅捜査をされたり、その他事件については、人権擁護大申込先 烧津市役所総務課内人権擁護委員はこのようないままであります。

局や法務局へ報告して、国家の力で調査して告発したり、又場合によつては新聞やラジオにより一般世論に訴えて世間の批判を求めて書處いたします。人権擁護員は、相談者の秘密は絶対に守り口外したりいたしません。又相談も無料で応じます。

が、法律知識に暗いためとか、ボスや顧客などの後難を恐れて泣き寝入りしてしまふ人々が少くはありません。このような人々を救済するため私達の市には人権擁護委員法と云う法律により市長の推せんによつて法務大臣から任命された人の部を脱稿し、これを上巻するため私達の市には人権擁護委員が認め合わなければなりません。皆さんの中に、この基本的人権を侵されている人はおりませんか。

人権擁護委員法は本年六月一日で施行後満七年になりますが、昭和二十九年中に静岡地方法務局及び管内人権擁護委員が取扱つた人権擁護事件数は二千百六十件あります。申込順によつては、一般市民の皆様より左記の通り予約を募集することになりました。(合併の新市域は下巻として続刊の予定)つります(大体七月末の予定)

第一章 自然環境(大節二項)
第二章 烧津の起源(二節)
第三章 戸口の趨勢(四節)
第四章 水産業の発展(十節二十項)

梅雨期に入りますと子供も大人も冒頭の働きが弱ります。寝冷えをしたり、食べすぎたりするとすぐお腹がこわし易い時期です。皆さんは御存知でしょうか。恐い子供の病気、痙攣、(家庭看護で)以上のような様子が、子供に少しだけ見ましたら(家汗をかけた様な下痢便又は鼻汁、膿血を混へる)、下痢は少ない、一日四五回位、便は青豆に(家大村大覚寺 大月二日(木)和浜 当日 当日幼稚園内六月四日(土)十六日(木)六月七日(火)廿八日(火)六月二十六日(日))

市誌近く刊行

予約募集中

務課内焼津市誌編纂委員会

一、領布価格 九百円也(複本と引換)

一、領布方法 申込順により製本出来次第送本致し

一、内容 A5版布クロス、表紙金文字入、函付

上質紙使用、写真版、凸版、図面等多數挿入

八百四〇頁の豪華版

梅雨期の衛生

梅雨期に入りますと子供

も大人も冒頭の働きが弱ります。寝冷えをしたり、食

べすぎたりするとすぐお腹

をこわし易い時期です。皆

さんは御存知でしょうか。恐

い子供の病気、痙攣、(家庭

看護で)

以上のような様子が、子供に

少しだけ見ましたら(家

汗をかけた様な下痢便

又は鼻汁、膿血を混へる)

、下痢は少ない、一日四

五回位、便は青豆に

(家大村大覚寺 大月二日(木)和浜 当日 当日幼稚園内六月四日(土)十六日(木)六月七日(火)廿八日(火)六月二十六日(日))

時より九時迄です。

出掛け下さい。

専各会場とも時間は午後七時より九時迄です。

皆様お誘い合せの上是非お

出掛け下さい。

皆様お誘い合せの上是非お